
MINAS DO LEÃO

Prefeitura Municipal de Minas do Leão
Rua Senador Salgado Filho, nº 86, Centro, Horário de atendimento: Segunda-feira a Sexta-feira: 08:00 às 12:00 , 13:00 às

17:00.

Famurs e Granpal oficializam apoio ao projeto da Mina Guaíba
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Federação irá intermediar encontro com o governador Eduardo Leite para tratar da pauta
 
Um importante apoio para a implantação da Mina Guaíba e do Polo Carboquímico na Região Carbonífera foi obtido
nesta quarta-feira, 30, em Porto Alegre. Prefeitos da região se reuniram com o presidente da Famurs, Dudu Freire,
para detalhar o projeto do empreendimento. De acordo com o presidente da ASMURC (Associação dos Municípios da
Região Carbonífera) e prefeito de Minas do Leão, Miguel Almeida, o futuro polo representará possibilidades reais de
crescimento econômico para a região e alavancar a economia dos municípios. 
 
A reunião, que ocorreu na sede da Famurs, serviu para que as lideranças da Região Carbonífera detalhassem a
situação econômica atual dos municípios e fizessem uma linha do tempo referente à exploração de carvão na
região. "Estamos batendo de porta em porta e explicando as razões técnicas e políticas para a sequência deste
projeto. Neste momento, é, sem dúvida, nossa única possibilidade de gerarmos emprego, renda e projetarmos o
crescimento de uma região tão empobrecida", destacou Almeida, que fez o pedido de reunião com o presidente da
Famurs e do apoio da entidade à pauta. 
 
Dudu Freire destacou a importância da análise das questões técnicas pelos órgãos competentes, mas frisou que,
enquanto entidade, a Famurs irá encampar a luta dos municípios. "Os técnicos da Fepam certamente já estão
analisando todos os pontos deste projeto e a eles cabe a decisão. No entanto, buscaremos, em nome da federação,
uma reunião com o governador Eduardo Leite para tratarmos desta pauta. A Famurs sempre estará ao lado dos
municípios", frisou Freira.
 
O encontro também teve a presença do secretário-executivo da Granpal, o Consórcio dos Municípios da Região
Metropolitana de Porto Alegre. José Luis Barbosa leu um documento, aprovado na última reunião dos prefeitos,
dando irrestrito apoio ao projeto do Polo Carboquímico. "Esta moção de apoio foi aprovada por unanimidade na
última semana em reunião da Granpal. Temos uma dívida de gratidão com a Região Carbonífera. Todo o nosso lixo
é colocado lá, nossos presos mais perigosos estão lá, nossa areia vem de lá, a madeira para a celulose também",
destacou Barbosa. 
 
Também participaram da reunião os prefeitos de Butiá, Daniel Almeida, de Arroio dos Ratos, Luciano Rocha, de
Charqueadas, Simon Heberle, e os vice-prefeitos de São Jerônimo, Julião Cunha, e de Charqueadas, Edilon Lopes.
Todos eles destacaram a importância do Polo Carboquímoco para a região. 
 
O projeto da Mina Guaíba, que será o primeiro passo para a concretização do polo, prevê a exploração de carvão
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mineral, areia e cascalho em uma área localizada entre os municípios de Charqueadas e Eldorado do Sul. As
projeções indicam que mais de 400 empregos serão gerados durante a implantação da mina e que na operação,
prevista para ocorrer durante cerca de 23 anos, sejam 1.100 empregos diretos e 3.300 indiretos. 
 
O presidente da ASMURC ainda destacou que o projeto prevê uma exploração com o que há de mais avançado em
tecnologia e que a imagem do mineiro de décadas atrás não se aplica mais à realidade atual. "Precisamos avançar o
nosso pensamento e desmistificar algumas questões que estão sendo amplamente difundidas por alguns setores. A
Região Carbonífera, mais do que ninguém, sabe que é possível aliar a exploração do carvão com práticas de
compensação ambiental e sem riscos à população", comentou Miguel Almeida.
 
Na próxima semana, o presidente da Famurs, Dudu Freire, deverá ter um novo encontro com o governador Eduardo
Leite e o objetivo é que já neste dia seja solicitada uma agenda para tratar especificamente sobre a Mina Guaíba.


